

# Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:  
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

Del 12 al 25 de Enero de 2006 - Num. 605

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

Para el vicepresidente segundo, lo deseable sería que el partido dirigido por Rajoy "dejara de apoyar siempre y en todo momento a Murcia, en contra de los intereses de Castilla-La Mancha"

## Page pide al PP regional que se desmarque de la dirección nacional en el tema del agua

El vicepresidente segundo de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha pedido al Partido Popular de Castilla-La Mancha que, en el tema del agua, "haya un desmarque en el PP regional, una reafir-

mación de los intereses de nuestra comunidad, que están por encima de las luchas políticas".

Asimismo, en referencia a las declaraciones del líder de los populares, Maria-

no Rajoy durante su estancia en Toledo, indicó que "tiene algo de insultante para nuestra región venir aquí a decir que el agua tiene que ser preferentemente para Murcia". (Pag. 4)



### "Los Ayuntamientos son los principales destinatarios de los presupuestos 2006"

El presidente de la Diputación Provincial de Toledo, José Manuel Tofiño, en una entrevista concedida a este periódico, ha hecho un repaso a los principales proyectos que ejecutará la institución durante 2006, destacando el montante de Presupuestos, con 133,7 millones de euros que beneficiarán, principalmente, a los ayuntamientos de la provincia. Además de la política provincial, Tofiño analiza el actual momento de la regional y se muestra confiado en el triunfo electoral de José María Barreda en las elecciones de 2007. (Pag. 38)



### "La más universal"

...Aunque casi. Según las palabras textuales de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, Castilla-La Mancha "es una de las regiones más universales de España". El piropo de la líder popular, pronunciado en la presentación del presidente Barreda en el acto de la comunidad madrileña en el que

dictó una conferencia, fue explicado por el protagonismo que Castilla-La Mancha ha tenido en el mundo con motivo de la celebración del Centenario de la edición del Quijote. A ello se han unido datos económicos sobresalientes que son analizados en páginas interiores, junto con la conferencia aludida. (Editorial y página 5)

## 14.000 desempleados se beneficiarán del Plan de Empleo 2006

Este Plan enmarcado en el Acuerdo por el Empleo, tiene como objetivo incluir en el mercado laboral a los colectivos más desfavorecidos. Supone una inversión del SEPECAM que ascenderá durante 2006 a más de 37 millones de euros. Un 65,4% de los beneficiarios serán mujeres y aquellas que hayan sido víctimas de la violencia de género tendrán prioridad en el programa. Como novedades del

Plan Integrado para el próximo año destacan la subida del salario que percibirán los trabajadores y la eliminación de los trámites administrativos a los Ayuntamientos para el proceso de selección de beneficiarios.

La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, en la presentación del Plan, lo definió como uno de los programas "más importantes de la Consejería". (Pag. 37)

### Albacete

En abril concluirán las obras de sellado del vertedero

(Pag. 14)

### Ciudad Real

Convocado el concurso para la construcción del Centro de Salud 3

(Pag. 16)

### Cuenca

Entregadas las llaves de la promoción de viviendas bioclimáticas

(Pag. 24)

### Guadalajara

221 actuaciones se contemplan en el Plan de Instalaciones Deportivas

(Pag. 26)

### Toledo

Convocado el concurso para la construcción del nuevo Hospital

(Pag. 28)

### Sociedad

Abierto el plazo para ayudas destinadas a entidades sociales

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado las órdenes para que los ayuntamientos de más de 2.000 habitantes y las mancomunidades soliciten ayudas con cargo Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL).

(Pag. 32)

### Educación

3,7 millones de euros en ayudas para promoción deportiva

El viceconsejero del Deporte, Javier Martín del Burgo, presentó las ayudas y subvenciones para la promoción y realización de actividades deportivas durante el 2006.

(Pag. 33)

**RECICLEE**  
LA MANCHA S.L.

**Cartuchos de tinta y toner reciclados**

Avda Don Antonio Huertas, 11 - Telf: 926 50 19 09  
e-mail: 926501909@telefonica.net - 13700 TOMELLOSO

